
和田直也。
岐阜市議会議員★２９歳
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新年度予算で子ども医療費無料化を実施！

和田直也を大きくする会
〒500-8851 岐阜市大宝町 1-5 
TEL + FAX： 058-251-2638
E-mail： office@wada-naoya.jp
URL： http://www.wada-naoya.jp/

身長155センチ、

まだまだ小さいままです。

みんなで大きくして
くだ

さい！

www.wada-naoya.jp
ほしい情報をわかりやすく    市政の動きをより詳しく

２００８年度 マニフェスト大賞　地方議員部門 ベストホームページ賞にノミネート！

♪
♪

♪ いつも青空が広
がるまちへ

　　　　　  　　
　今日も全力で

頑張ります！ 2010 年 < 春 号 No.2 >

▼ 和田直也のプロフィール

1980 　岐阜市生まれ　
（岐阜幼稚園、木之本小、本荘中 卒業）
1999 　県立岐阜商業高校 卒業
2006 　立命館大院 修了（法学修士）
　　　　　　　～ 会社員を経て ～
2007 　岐阜市会議員 初当選 （26歳）

ひとつひとつを丁寧に。 和田直也の手作り議会だよりです。ひとつひとつを丁寧に。 和田直也の手作り議会だよりです。

市会議員って毎日何しているの？
報酬・政務調査費って何に使っているの？
市議会で質問した政策はその後どうなっているの？
ひとつひとつを丁寧に。ＨＰで全面公開しています。 

2010 年 < 春 号 No.2 >
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主な項目一覧岐阜市版！事
業仕分け

・市立大学（薬大・短大）のあり方の検討

・恵光学園（３園）の民営化の検討

・長良川温泉事業のあり方の検討

・第二看護専門学校の運営方法の見直しの検討

・市立幼稚園（４園）の統合再編の検討

・中央卸売市場のあり方の検討

・食肉地方卸売市場の広域的再編整備の検討

・市民病院の経営健全化の推進

・青少年会館（５館）のあり方の検討

★今後の時代を見据え、限られた財源の中で費用

対効果、行政と民間の役割分担による見直し、行

政サービスの選択と集中などの観点から項目を洗

い出し、各担当部局で事業のスリム化を進めます。

事業仕分けを段階的に進めます不要　　→ 廃止すべきもの

国・県　  → 本来は国・県が実施すべきもの
必要

現
在
の
事
業

行政
岐阜市

広域連携　→ 広域的に連携すべきもの
民間活用　→ 民間活用または市民協働
市民協働　　 で実施すべきもの
改善　　→ 改善が必要なもの
現状

▼ ▼

▼ ▼

仕
分
け 仕

分
け 仕

分
け 仕

分
け

民間　　→ 民間が主体的に実施すべきもの

< そもそも必要？ >　　　< 誰が実施すべき？ >　　　    < 中身のチェック >

１．行政サービスの選択と集中・・・５０件
２．健全な財政運営の推進・・・・・　６件
３．市民の参画と協働の推進・・・・　９件
４．職員の能力開発と人事管理・・・２７件

■ 改革推進の数値指標（平成２７年４月１日まで）

-----------------------------------------------------
累　　　計　５４．６億円以上（一般会計 - 46.1億円）
単年度合計　１６．３億円以上（一般会計 - 13.1億円）

！

★３月４日（木）から

平成２２年第１回定例

会が開会しました。新

年度の予算案に関する

集中審議が始まり、各

会派や本会議、委員会

で議論が進められてい

ます。去る２月７日に

　行われた岐阜市長選

　　挙で再選を果たし

　　た細江茂光市長の

　　　マニフェストで

　　　示された政策項

　　　　目も予算項目

　　　　に計上されて

います。このうち「人

への投資」の分野では、

教育・子育ての総合的

支援に向けて「（仮称）

子ども若者総合支援セ

ンター」の構想を進め

るほか、幼稚園・保育

園・小中学校の校庭の

芝生化モデル事業、地

域の住民が学校運営に

関わる岐阜市型コミュ

ニティ・スクールの拡

大、ゆとりある子育て

に向けて子ども医療費

の中学校３年生までの

無料化を実施する予算

案が計上されています。

このほか、低炭素社会

に向けて、自転車走行

環境・駐輪環境の改善

や、住宅用の太陽光発

電普及補助金の拡大に

関する項目、命を守る

医療の充実として、ド

クターヘリ離着陸可能

な市民病院改築整備に

よって基幹病院の機能

強化を図るなど、各重

点事業を進めていく案

が示されています。

▼ ▼ 

本会議での質問／答弁の結果、市政にどのように反
映されたのかについて、質問から１年をメドにチェ
ック、ホームページでご報告しています（以下↓）

＋α きちんと政策反映チェックを行っています。

１．上程議案精読を行います。廊下に理事者側の行列ができます。
２．関係者協議を行います。満足のいく答弁案を引き出すまで協議を続けます。
３．約１週間の精読・関係部署との協議の上、本会議での登壇を迎えます。

議案上程 → 議案精読 → 本会議質問 → 委員会審査 → 本会議採決

★ＨＰでは
議会だより
ＰＤＦ版も
ご用意して
います →

市議会の流れをよりわかりやすく。！


